

LO DICHO

Maura herido es un criminal, es un temerario, porque ha ido a Barcelona en Julio. Pasa asesino es un chico simpático, que vestía en el acto de cometer su crimen americana color marrón. ¿Estaremos locos?

Si mañana es Canalejas el que estorba los planes de algunos políticos de la izquierda, mañana Canalejas será herido ó muerto por otro joven simpático y de buenos antecedentes como Posa.

Y si otro día el señor Lerroux, (ó don Alejandro el Chico) llega á ser presidente de la República, no dudamos, que otro nuevo Bruto descargará sobre él, arteralmente y con igual justicia, el peso de la ambición de mandar, traducido en sorda y alevosa puñalada ó en tonante y traidor disparo.

Alguna parte del pueblo español manifiesta con sus actos que ha perdido el sentido moral y que tiene el crimen por gloria; y nosotros no nos cansaremos de repetirlo: la prensa que no vitupera tales actos, la que parece que simpatiza con tales asesinos, la que hace ó presenta como simpáticos á los que traicionadamente pretenden dar la muerte á cualquiera hombre, sea quien quiera y como quiera; los señores diputados que desde la tribuna parlamentaria excitan al crimen, justificándolo; los partidos políticos que tales enseñanzas no condenan ó las inspiran; todo hombre que no abomine de tal conducta, grande ó chico, sabio ó ignorante, será siempre un criminal que hace causa común con el que hiere ó mata, y no merecerá más que el desprecio de toda persona sensata que se precie de honrada.

Una cosa son las ideas políticas y otras los principios de la moral y del derecho. Aquellas son accidentales, pasajeras; buenas hoy y malas mañana, según son los hombres que las representan. Pero estos son eternos, inmutables y esenciales á toda organización social y á todo gobierno y á todos los gobernantes de cualquiera matiz que sean.

Por eso, políticos que se olvidan del derecho de los demás, no pueden ser seguidos por otros pueblos que por ganancia, como los pescadores, en río revuelto.

La cordura, la razón sana, no puede ir por este camino de confabulación con el crimen.

Antes que políticos; antes que republicanos ó monárquicos, tienen todos los hombres el deber de ser honrados, y este deber es de pobres y de ricos, de trabajadores manuales é intelectuales; en una palabra, de todo hombre que aspira á vivir racionalmente en sociedad y no como las fieras en las selvas.

PARA LAS AUTORIDADES PROPAGANDA ASQUEROSA

Es repugnante y vergonzoso en extremo lo que ocurre en Almería de algún tiempo á esta parte, y se ve todo, desde que los liberales con su amplio espíritu de gobierno permiten el uso y el abuso de toda clase de propagandas, hechas de modo más descarado y consentidas por las autoridades a pesar de los repetidos avisos que hemos dado á aquellos que por su cargo debían impedir ciertas clases de provocaciones que muy bien pudieran originar serios disgustos.

Los propagandistas de ciertas hojas, que bajo un título nada sospechoso, ocultan todo el criminal veneno de la calumnia, amalgamado con insultos torpes y groseras mentiras, no se dan punto de reposo, llegando su osadía, para con su avilantez, á repartir dichos libelos infamantes en las mismas puertas de los templos, cuando los fieles salen de sus devociones, ó introduciéndolos por debajo de las puertas de las casas de muchas familias, ó enviándolos por el correo á señores y señoritas, que protestan con razón de tales atrevimientos. A todas las gentes honradas produce justa indignación la negligencia de aquellos que debían impedir tal propaganda y perseguir á sus autores, por un delito que es incluido en el párrafo 3.º del artículo 240 del Código Penal, que prohíbe escarmentar los dogmas ó ceremonias de cualquier Religión que tenga prosélitos en España.

El Gobernador sabe de sobra, que a pesar del liberalísimo artículo 13 de la Constitución, es doctrina del Tribunal Supremo, que caen bajo la sanción del citado artículo 240 del Código Penal, párrafo 3.º, los excesos de palabra, de forma y de intención empleados para hacer bafata tenaz de los dogmas religiosos, con propósito de afrentar, que es lo que constituye el escarmento, elemento esencial del delito que pena dicho artículo.

Además, la Ley de imprenta vigente, en el artículo 7.º señala los requisitos que debe llenar todo el que publique una hoja suelta.

Se hallan en el Gobierno civil el nombre, apellidos y domicilio del que publica y reparte las hojas de referencia?

Seguramente que no; pues aunque no fuera más que por no haber cumplido con la ley, se debe impedir la circulación de tales escritos, que son el más repugnante erupción del sectarismo rabioso y el insulto más grosero que puede hacerse á la Religión y á los católicos.

Suponemos que el señor Gobernador enviará cartas en el asunto, y puesto que además de la razón no asista el derecho, no dejará que continúe esa vergonzosa propaganda que hiere al pueblo católico en sus más íntimos y sagrados sentimientos y que tan mal dice en favor de los que tal abuso toleran.

En prueba de lo que decimos, anoche nos visitó una comisión de jóvenes, para protestar contra el reparto que en el Bulvar hacían de las indicadas hojas, varias de las cuales entregáronnos aquéllas.

Los citados jóvenes manifestáronnos que las hojitas de referencia eran acogidas con la mayor indignación por todas las señoras y señoritas, que no sabiendo de lo que se trataba, las tomaban de manos de los repartidores, en el aludido paseo.

¿No hay en Almería autoridades, ni gentes de las autoridades?

Los tradicionalistas

Los más signficados tradicionalistas almerienses, en número de treinta y dos, se reunieron ayer en fraterno banquete, en el restaurant «El Japón», para celebrar la fiesta onomástica de don Jaime.

Es el primer acto que realizan los tradicionalistas de esta capital para organizarse en la forma que tienen pensado. Como en toda esa clase de reuniones, la cordialidad fué íntima, estrecha, reinando el entusiasmo propio en las ideas bien sentidas.

Llegada la hora de los brindis, el primero en expresar en una frase el cariño que unía á todos los comensales, fué el veterano don José de Omos. Habló con despensa los señores García Soria (don J. y M.), Ramos Olier, Sáez Martínez, Matizco, García Pardo, y en nombre de la juventud jaimista, el señor Segura Ruyra, levantándose, por último, don José de Acosta Oliver, que presidió el banquete, é hizo el resumen de las voluntades expresadas.

Se acordó telegrafiar al secretario del duque de Madrid, dándole cuenta del acto y de los propósitos de los congregados, y al delegado de don Jaime en España, señor Feiú, saludándole.

También se resolvió contribuir á la suscripción abierta en Barcelona para regalar una espada de honor al heredero de don Carlos y abrir lo más pronto posible un Circolo católico-monárquico.

CRÓNICA MADRILEÑA

Cuartilla suelta

Hace pocos días, dijo Pablo Iglesias, en el Congreso, que dentro el señor Maura era el único que merecía el nombre de jefe de la derecha. Hoy, en Almería, se ha seguido el consejo de Pablo Iglesias, y ha tratado de asesinar al jefe del partido conservador. Hay muchas personas, seguramente todas las que son decentes y honradas, que en presencia del crimen de Manuel Pozas expresan su indignación. Yo lo execro como quien más, pero soy lógico, y digo que antes que Pozas había una ley que consentía y en cierto modo amparaba la invitación al crimen, y al mismo tiempo que la ley, usando y abusando de ella, existían unos hombres cobardes y miserables que incitaban á la perpetración de esa iniquidad.

Bien está que los señores presidentes del Congreso y del Consejo de ministros condenen en términos eufemísticos el atentado. Ajusticiar las consecuencias es de razón, en tanto en cuanto no se levante un trono á las premisas. Lo absurdo es que admitamos la simbria y rechacemos la floración.

Se ha consentido que se haga una campaña de mentiras, de injurias y de calumnias contra don Antonio Maura; se ha consentido que se le presente como un verdugo del pueblo; se ha consentido más que se le ofrezca á las iras de ese mismo pueblo, docil á las predicciones de sus explotadores. Y al cabo ha salido uno que convierta en hecho la predicación y quiera librar á España del hombre que le ha hecho creer es un tirano. ¿Vamos á culpar á Pozas? Como autor material, sí; pero los autores morales son otros. No lo duda nadie. Por eso hoy estaba en todos los labios el nombre del jefe de los socialistas, y no había quien no dijera:

—Ese es el miserable, ese es el inductor...

Miguel PEÑALFOR.

¿OTRO LEBRA? NIÑO EN PELIGRO

Según noticias que nos envía por correo nuestro corresponsal en Almazora, (Cantoria), el día veintidós del corriente se desarrolló en aquel pueblo un bárbaro suceso.

El hecho denunciáronlo ante el comandante del puesto de la guardia civil tres mujeres que presentáronse en el cuartel de dichas fuerzas á las cuatro de la tarde del mencionado día.

A juzgar por las declaraciones de las referidas mujeres, un hombre desconocido se acercó á un niño que vivió en aquel pueblo con sus padres, y sacando del bolsillo una moneda de cinco pesetas, la ofreció al muchacho á cambio de que le siguiera hasta una alameda del Arroyo de Alhambra, perteneciente á la cortijada «El Morales», con objeto de jugar los dos á la baraja.

Como el niño se negara á aceptar la proposición del hombre, éste enarboló un palo, dándole un fuerte golpe.

El niño entonces gritó, y el desconocido se armó de una faca, con la que tal vez hubiese agredido al muchacho, si no acudiera á tiempo su padre y un tío de aquél.

El desconocido, al notar la presencia de los hombres, huyó precipitadamente, seguido del padre y el tío del niño.

También salió en persecución del malvado la guardia civil.

El brutal atropello ha producido enorme indignación en aquel vecindario.

Nuestro corresponsal nos dice que hasta la diez de la noche del día 22 ignorábase el paradero del infame agresor, así como el de los parientes del niño maltratado.

UNA BODA

El sábado último, á las diez de la noche, contrajo los lazos matrimoniales nuestro estimado amigo y compañero en la prensa, don Alberto Fernández de Capel y Chico de Guzmán, empleado en estas oficinas municipales, con la bella y distinguida señorita Josefá Roselló Capella.

El acto tuvo lugar en el domicilio de la contrayente, ante un artístico altar adornado con profusión de plantas y flores.

La novia lucía rico traje de seda negro, con velo blanco y prendidos de eszabar.

Fuieron padrinos el magistrado de la Audiencia Territorial de Valencia don Cárlos Velázquez y Blaya, tío del novio, y en su representación, el magistrado de esta Audiencia provincial, don Manuel García Entrena, y la señora doña Vicenta Capella y Bastos, yinda de Roselló, madre de la novia.

Bendijo la unión el párroco de San Juan, de Lorca, venido expresamente para este objeto.

El acto fué puramente familiar.

Los nuevos esposos han recibido muchos y valiosos regalos de sus familias y amistades.

Deseamos á los recién casados todo género de venturas.

NOTA DE ACTUALIDAD



Excmo. Sr. D. Antonio Maura y Muntaner, ex presidente del Consejo de ministros y víctima del inicuo atentado que el sábado anterior perpetró en Barcelona Manuel Pozas.

RECORTILLOS

Pero ¿en qué quedamos?
Respetamos todas las ideas?
Pues si las respetamos, señor Canalejas, ¿hace usted el favor de decirnos en qué consiste el crimen de Pozas?

Nuestros actos deben estar en relación con nuestro modo de pensar. Y si en pleno Congreso se puede enseñar que es lícito asesinar á Maura, díganos los señores Canalejas, que respetan todas las ideas, ó el mismo señor Maura, que defiende aquello de que el pensamiento no delinque, por qué no ha de ser lícito poder por obra lo que es lícito pensar.

Lo que se piensa y enseña en el Congreso es muy natural que se practique en cualquiera otra parte, que siempre será siempre autorizada.

Cuidado con lo de aceptar todas las ideas, don José, no sea que se le ocurra á cualquiera, que debe asesinar al señor Presidente del Consejo.

¡Y que no le están sacando los anticlericales partido á la Soler!

¡Vaya, vaya! Aunque se hubieran dedicado los chicos de la prensa radical á la trata de blancas, no pudieran hacer mejor el artículo.

Y porque la Soler es hermosa, dicen que la mandaron salir de la iglesia del Pilar.

¿Qué necios son estos chicos!
No ven nada hermoso, si no pertenece al género ídem, que es el que afea, degrada, y corrompe física y moralmente á la mujer.

Porque los j curas son enemigos del teatro, dicen también los referidos chicos que le dijeron á la Soler que saliera del templo.

Y lo dicen y se quedan tan frescos, como la ignorancia misma que nunca se calentó la cabeza por aprender cosa alguna.

¡Y cuidado que se necesita ser muy ignorante para decir que la Iglesia es enemiga del teatro!

¿Cuándo se irán á estudiar estos chicos de la prensa progresiva?

Y si es que saben lo que dicen cuándo dejarán de repetir necedades que dedoran al escritor y dan muy baja idea de sus lectores?

Ahora, para terminar con el reclamo de la Soler, que no cobraremos, lez el telegrama que publica *El Mundo*, periódico no sospechoso para los radicales y demás elaboradores de la ruidosa triple:

Zaragoza, 23 (4 m) El Ayuntamiento ha celebrado sesión y la mayoría republicana ha acordado ver con disgusto la conducta seguida por el canónigo señor Soler con la triple Rosario Soler, pidiendo que el arzobispo le imponga un correctivo.

El acuerdo ha sido en general considerado como una enorme majadería.

Los republicanos y radicales se han querido aprovechar del desagradable incidente para pedir poco menos que sean regollados todos los canónigos y que se saque á sabiá todo lo que hay en el Pilar.

Al saberse en Zaragoza que don Rodrigo Soriano había hablado del asunto en el Congreso, la carcajada ha sido general.

Ahora que han pasado unas horas, se vé claramente que ha sido mucho mayor el ruido que las nueces. El señor Soler, que es el canónigo penitenciario, es una persona intachable, modelo de sacerdote.

Encontrábase orando ante el retablo mayor del Pilar, cuando la señorita Soler y sus acompañantes se pararon ante el mismo altar para examinarlo y la artista, una de las veces, alzó el brazo señalando á uno de los grupos de piedra del altar, y como las mangas del traje eran cortas y holgadas, quedó al descubierto un brazo magnífico. El virtuoso sacerdote, que es anciano, creyó prudente advertir á la artista la irreverencia de aquellos movimientos, que daban pie á tales exhibiciones. Intervinieron sus acompañantes, cruzándose algunas palabras y abandonaron el templo.

Lo hecho por el señor Soler no fué más que un exceso de celo religioso para muchos muy digno de aplausos.

Únicamente yo entiendo que anduvo precipitado. Sin embargo, ganaría mucho la religión católica si no se permitiera entrar al templo con las *toilettes* con que en los tiempos actuales lo hacen las mujeres, y menos aquellas que tienen unas tan expléndidas curvas como la Soler y que también las dibujan los trajes fruncidos de ahora.

Y hasta ya de darle á la *reclame*. — *Urbario*.

En cuarta plana publicamos:
Notas taurinas.—Publicaciones.—El cuarto del niño.—Prensa oficial.—Vinojoros.—Cupón para optar al regalo de 500 pesetas que hace LA INDEPENDENCIA á sus lectores.—Boletín religioso.—Sección comercial.—Anuncios.

Riña y disparos

Anoche, próximamente á las nueve, promovieron un formidable escándalo en la calle del Monumento, dos individuos, llamados Jerónimo García Gallego y Eduardo Santander Andújar (a) *Gaveta*.

Estos, por pequeños motivos, disputaron acaloradamente, dirigiéndose mutuas amenazas y graves ofensas para sus respectivas familias.

El *Gaveta*, que habíase entrenado dando de bofetadas á su *socia*, creyó oportuno emplear el mismo procedimiento contra el García Gallego.

Y efectivamente, sin decir *jagua* val se fue contra su contrincante, administrándole unas cuantas tortas de las que producen angustia.

El Gallego argumentó al *Gaveta*, haciéndole dos disparos con un revólver.

Al sentir el *Gaveta* las detonaciones, salió corriendo desesperadamente, y esta es la hora en que se desconoce su paradero, y si estará herido ó ileso.

En el lugar del suceso se presentaron varios policías, quienes prendieron al agresor, conduciéndole á los calabozos de la inspección de vigilancia.

AYUNTAMIENTO

LA SESION DE AYER

Los concurrentes

A las tres y media de la tarde abre la sesión el alcalde, señor Moreno Gallego. Asisten los concejales señores Verdejo Acuña, García Gómez, García Vivas, Martínez Pérez, Langue, Maldonado, Rovira, Bentz Blanes, Pérez Ibáñez, Vives, Amat y López Guillén.

El secretario, señor Estevan, da lectura del acta de la sesión anterior, que es aprobada.

El señor García Gómez pregunta por qué no se ha incluido en el orden del día un escrito de don José Cabero, que quedó sobre la mesa en la sesión última, y pide que se incluya entre los asuntos de que va á tratarse.

El señor presidente da orden de comparecer al señor García Gómez.

Seguidamente procesáse al despacho de los siguientes asuntos que figuran en el Orden del día

Acta de recepción de las obras de una serie de sepulturas y capilla depósito en el Cementerio de la cañada de San Urbano, y escrito del contratista solicitando la devolución del depósito.

A propuesta del señor García Gómez, acuerdase desjerla sobre la mesa.

Informe de la comisión de Ornato en escrito de don José Cabero Moreno; que solicita establecer en esta ciudad una agencia de pompas fúnebres.

El señor Maldonado advierte que á causa de la competencia que indudablemente ha de establecerse entre este industrial y los ya establecidos en la ciudad que se dedican al mismo negocio, pueden sufrir merma los ingresos del Ayuntamiento por el concepto de servicios fúnebres.

El señor García Gómez sustenta criterio distinto y aboga porque se apruebe la solicitud del señor Cabero.

Rectifica el señor Maldonado. Interviene el señor presidente.

Se aprueba el dictamen de la citada comisión, favorable á la solicitud del señor Cabero.

Factura importante 92 10 pesetas por varios efectos adquiridos para la máquina de escribir y los dos Ciclistyl de la secretaría.

Aprobada.

Otra de 32 pesetas, importe de varios trabajos de carpintería realizados en la Biblioteca municipal.

Aprobada.

Certificado de la terminación de las

obras de construcción de aceras de cemento Portland en un trozo de la calle de Murcia.

También se aprueba.

Recibo de *El Popular* importante 10'50 pesetas, por la publicación de varios anuncios de obras.

Aprobado.

Apruébanse, asimismo, varios informes de la comisión de Ornato, proponiendo licencia á don José Segura y á don Antonio García Cañadas para colocar sillas y sillares en la calle de Aguilar Martell y bulevar del Príncipe, respectivamente, y á don Francisco Rodríguez para reformar huecos en la casa núm. 101 de la calle de Murcia.

Dase cuenta de la suspensión de empleo y sueldo del operario de la limpieza José Barón Benavides y se nombra para sustituirlo, con carácter de interino, á Antonio Martínez González.

Recibo de 63 pesetas, por la construcción de un depósito para la fontana de la calle del Júsul.

Aprobado.

También se aprueban otras varias facturas de poca importancia.

Otros asuntos

Dase cuenta de un informe de la comisión de Ornato, resolviendo á favor de los interesados un escrito de varios industriales solicitando que el impuesto que se cobra sobre las mesas colocadas en la vía pública, comprenda á la vez los grupos de sillas correspondientes.

Es aprobado.

Ruegos y preguntas

El señor Vives ruega al alcalde que se active la tramitación del expediente instruido al practicante de la Cañada de San Urbano; y que se falle en justicia después de oír al interesado.

El señor Verdejo Acuña solicita que se hagan ciertas reformas en la plaza de la barriada de Cabo de Gata.

Entra en el salón el señor Pérez Cordero.

A éste se dirige el señor Padilla para pedirle que si la comisión de Festejos que preside se ha ocupado ya en sacar á concurso la construcción de casetas para la feria.

El señor Pérez Cordero contesta afirmativamente.

Un incidente

El señor Vives hace uso de la palabra, y dirigiéndose á la presidencia, pregunta por qué causa se ha dejado cesante á un individuo de la guardia municipal.

A este propósito, el señor Vives hace alusiones tan directas á la presidencia, que el señor Moreno Gallego agita la campanilla, llamando al orden al orador.

El presidente contesta al señor Vives que la alcaldía tiene atribuciones para decretar la suspensión á un guardia municipal sin dar explicaciones al concejo.

—Sin embargo,—agrega,—no tengo inconvenientes en dar cuenta de mis actos como alcalde, ya que siempre están inspirados en la más estricta justicia.

El señor Vives, que sabe que yo escucho siempre con gusto á todos los concejales, no ha debido hacerme esa pregunta en sesión pública.

El señor Vives:—Recuerde S. S. que hay un principio de derecho que dice «no pidas por favor lo que te pertenece en justicia».

Interviene el señor García Gómez para mantener el criterio de que los concejales tienen derecho á pedir al alcalde en sesión pública cuantas explicaciones crean oportunas.

Los arbitros sobre la uva

El señor Maldonado pregunta al alcalde del estado en que se hallan las gestiones que están practicándose con el arrendatario de consumos acerca del impuesto de arbitros sobre barriles de uva.

El señor presidente contesta que por razones de delicadeza no interviene él en dicho asunto, y que para tal fin hay nombrada una comisión del Ayuntamiento.

Los señores García Gómez y López Guillén, de la comisión, contestan al señor Maldonado, diciendo que hasta ahora no se ha hecho más que cambiar impresiones, pues el asunto es de tal importancia, que no puede resolverse en un día, ni tal vez en una semana.

No habiendo otros asuntos de que tratar, se levanta la sesión.

A palo limpio

En el Barrio Alto tuvo lugar anoche á las nueve, una refriega, entre varios pescadores llamados Agustín Velez Ramirez, Francisco Ucles Garcia, Miguel Morales de la Heras y Juan Antonio (a) *Mansirute*.

Este agredió al primero con un palo, ocasionándole una herida en la cabeza.

Después se dió á la fuga.

Al lugar de la batalla acudieron los policías José Martínez, el guardia municipal Cristóbal Alvarez y el guarda particular Antonio Espinar, quienes lograron detener á los combatientes.

Agustín Velez fué conducido á la casa municipal de socorro, donde curáronle una herida contusa de un centímetro de longitud en la región occipital.

Después ingresó en los calabozos de la prevención, juntamente con los otros sujetos.

INFORMACION FRUTERA

Ayer fundó en nuestro puerto el vapor *Rameses*, el que tomará mañana bariles de uva para el mercado de Liverpool.

Desconfíase de que pueda llenar el hueco que trae, dada la escasez de barriles que hasta ayer entraron en el muelle.

Premios

Para los juegos florales que van á celebrarse en esta ciudad la próxima feria, han enviado artísticos premios que hemos tenido ocasión de ver en el Circolo Mercantil, sus señores los infantes doña Isabel, doña Teresa y don Fernando, los señores señor Conde de Villamonte, don Arcadio Roda y don Lorenzo Gallardo, los diputados á Cortes don Augusto González Besada, don Leopoldo Cortinas y don Miguel Salvador.

¿QUÉ HACEMOS?

En nuestro colega *El Telegrama de Murcia* leemos las siguientes líneas:

«Por noticias particulares sabemos que, á fines del presente mes, visitará esta Plaza en uno de los vapores que inaugurarán el nuevo servicio de comunicaciones, el Excmo. Sr. ministro de Fomento, don Fermín Calbetón, el cual permanecerá dos ó tres días en Melilla.»

También es probable que visite esta Plaza, el Director General de Obras Públicas, é insigne periodista, D. Luis Armirán.

«No les parece oportuno al Ayuntamiento, Diputación provincial, senadores y diputados á Cortes, Cámara de Comercio, Circolo mercantil y demás entidades que representan las fuerzas vivas de Almería, gestionar que el ministro de Fomento y el director general de Obras Públicas efectuen su proyectado viaje á la vecina plaza africana embarcándose en nuestro puerto, á fin de que personalmente, directamente, viéndolo y palpándolo, se convencerán de que, el mejor camino, el camino preferible desde la península á Melilla está aquí, en nuestra olvidada población, arranca de aquí, de nuestro hermoso puerto, con tanta injusticia preterido?»

Hay que moverse, es preciso no dormir, señores del Municipio, de la Diputación, del Circolo Mercantil y de la Cámara de Comercio; urge que los hechos respondan á fáciles é incumplidas promesas, formuladas en el instante de los requerimientos electorales, señores senadores y diputados que obtuvierais la representación de Almería en el Parlamento; es indispensable que despierten del letargo en que están sumidos quienes tienen influencia y medios para hacer que prosperen las justas aspiraciones de este país, tan digno de mejor suerte.

Si creemos que el maná va á caer aquí por nuestra bella cara, sin que nada hagamos para solicitarlo, para exigirlo, fundándonos en nuestros indiscutibles derechos, si fuera necesario, es una insensatez inexplicable, pues no hay quien ignore cómo se trabaja en otros lados y cuanta es la actividad que se desarrolla para obtener beneficios positivos; esos beneficios que verdaderamente engrandecen los pueblos, ensanchando é impulsando por fecundos cauces las fuentes de su riqueza.

Nosotros cumplimos con nuestro deber dando la voz de alerta, advirtiéndolo lo que es posible conseguir, señalando el punto en que existe una ventaja que puede aprovecharse en bien de Almería; cumplian con los indudibles que les afectan quienes en los varios órdenes de la vida pública se honran con las representaciones de esta infortunada tierra.

Recordamos que las horas de oficina en la Administración de LA INDEPENDENCIA, son de ocho de la mañana á siete de la tarde.

Las esquelas mortuorias se recibirán á cualquier hora del día ó de la noche.

La procesión de ayer

Cada pueblo tiene su historia, sus tradiciones, sus costumbres.

Lo que más caracteriza las costumbres, las tradiciones, la historia de Almería, es la procesión de la Virgen del Carmen, la patrona de las huertas.

Era de ver y de admirar el cuadro animadísimo que ofrecían ayer las calles de Murcia y de Granada, la puerta de Parachena, todo el perímetro urbanizado en terrenos que no ha largos años constituía alegre y fecunda vega, balcones, ventanitas, azoteas, aceras, todo hallábase invadido por una muchedumbre inmensa, haciendo el cuerpo vestiduras de gala, haciendo el alma los más dulces sentimientos religiosos.

Y en ese cuadro lleno de encantos, destacábanse á centenares las figuras de huertanos de ambos sexos, que llegaron de sus barridas, de sus caseríos, de sus cortijos para acompañar á la Patrona ex-celsa en su marcha triunfal.

La procesión de ayer, como la de todos los años anteriores, fué un acto consolador, claro testimonio de la religiosidad de nuestro pueblo, prueba elocuentísima de su inquebrantable fe en las doctrinas de la Iglesia católica y de su rendido amor á la Virgen del Carmen.

Al salir la venerada imagen del templo de San Sebastián, la *cofrades* agitada en la amplia plaza, dió clara muestra de la fuerza de sus sentimientos, prorrumpiendo en aclamaciones que sacaban hondos del corazón. Y así en el discurso por toda la dilatada carrera.

Frescido el tentado alcalde del distrito don Francisco Rovira Torres, acompañado de representantes del gobierno militar y del comandante de Marina y de los concejales D. Andrés Rodríguez, y don Juan Antonio Martínez, fuerzas de la Guardia civil daban escolta á la Virgen; y todos los cuerpos é institutos del ejército que prestan servicio en Almería, contribuyeron por medio de comisiones, á la brillantez de la solemnidad.

Al penetrar en el templo la Patrona de las huertas, vítores ensordecedores llenaron el espacio. Vítores que sirven de mayor consuelo en esta época vergonzosa en que es tan rudo el empeño por arrancar del alma las más consoladoras creencias y los más gratos amores!

VAPORES OFICIALES

Correos de Africa

El magnífico vapor

VICENTE LA RODA

que llegará el día 27 del actual a este puerto, procedente de Valencia, saldrá el mismo día a las 22, directo para Melilla, admitiendo carga y pasajeros de 1.ª, 2.ª y 3.ª clase.

Tiene toda clase de comodidades, luz eléctrica, restaurant y cantina. Los billetes, se despacharán en la casa consignataria, hasta una hora antes de la anunciada para la salida del vapor.

Su consignatario: José G. del Moral, facilitará cuantos datos se le pidan. Boulevard del Príncipe, 81

NOTA.—El mismo vapor regresará de Melilla el día 29 (viernes), y saldrá aquella noche para Málaga.

Información telegráfica

(De nuestros corresponsales especiales)

LO QUE HACE EL GOBIERNO

Canalejas en Madrid.—Conferencias.—El ministro de Gracia y Justicia.—El señor Maura.—Dice Merino

Madrid, 25.—Esta mañana, a las diez, regresó de su finca de Otero, adonde marchó ayer, el jefe del Gobierno, señor Canalejas.

Este, en unión del ministro de Marina, señor Arias de Miranda, estuvo, poco después de llegar, en el ministerio de la Gobernación, donde el jefe de dicho departamento, señor Merino, le informó de las noticias recibidas de Bilbao, Gijón y Barcelona, acerca de las huelgas en dichas poblaciones planteadas.

Los mencionados ministros convinieron en volver a reunirse en dicho ministerio, a las cuatro de la tarde.

El señor Canalejas preguntó por teléfono en qué estado se hallaba el ministro de Gracia y Justicia, señor Ruiz Valarín, quien personalmente le contestó, quitando importancia a las lesiones que sufriría anoche, a causa del accidente que hubo de ocurrirle al automóvil que ocupaba.

Después recibió a los periodistas el ministro de la Gobernación, señor conde de Sagasta, manifestándole, según despatches que había recibido, que el rey Alfonso asistió esta mañana a las regatas celebradas en Santander, proponiéndose concurrir a la corrida de toros anunciada para esta tarde en la indicada ciudad.

Agregó el señor Merino que el rey ha concedido audiencia para mañana a los alcaldes de la provincia de Santander, que celebran una asamblea en dicha capital.

—Probablemente—agregó—el soberano se trasladará a San Sebastián mañana por la noche.

También anunció a los reporters el señor Merino, que el gobernador civil de las Baleares le ha telegrafiado, comunicándole que el señor Maura sigue mejorando, y que hoy se ha aumentado la alimentación que se da al jefe del partido conservador.

Luego habló el señor Merino de las huelgas, y justificando las medidas de previsión que han sido adoptadas en Bilbao, dijo que corresponden a un deber elemental del Gobierno, pues se ignora el movimiento obrero, hasta ahora limitado a la zona minera de Vizcaya, se extenderá en día determinado.

Finalmente, se lamentó el ministro de la Gobernación de las supuestas censuras que le ha dirigido el señor La Cierva, en el discurso que éste ha pronunciado al celebrarse una gira conservadora en Deva, por haber tratado aquél con el señor Lerroux sobre el asunto de los expatriados.

El señor Merino ha dicho que es deber de todo ministro de la Gobernación atender los requerimientos que le hagan los diputados de todas las minorías parlamentarias.

La Corte en San Sebastián

Las reinas.—La Cierva en San Sebastián

San Sebastián, 25.—Las reinas doña Victoria y doña María Cristina, pasaron esta mañana por los sitios de costumbre.

—El ex ministro señor La Cierva almozó hoy en un restaurant del monte Ulis, acompañado de varios caracterizados conservadores.

Después estuvo el señor La Cierva en la central de teléfonos, conferenciando con varios amigos suyos.

Esta noche, en el subexpreso, marchará el señor La Cierva.

Éste ha recibido numerosos telegramas de felicitación, por el enérgico discurso que ayer pronunció en el banquete celebrado en Deva.

De Melilla

Randimiento.—Dos víctimas

Nuestro querido colega El Telegrama del Rif, da cuenta de un sensible accidente ocurrido en Melilla:

Francisco Andrade Trujillo y Juan Tornero Guzmán, son dos humildes obreros que habiendo obtenido la autorización correspondiente para construir una casita en el barrio del Hipódromo, decidieron extraer la tierra necesaria del expreso monte.

Con gran actividad dieron principio a su labor, efectuando profundas excavaciones cerca de un elevado talud, agenos a todo peligro.

En esta tarea se hallaban, cuando vieron envueltos en gran cantidad de tierra y piedras desprendidas de la cima. Los obreros trataron de ponerse en sal-

vo, sin conseguirlo, pues en un momento quedaron materialmente sepultados.

Los que se apercibieron del accidente, marcharon en auxilio de las víctimas logrando extraerlos en lastimoso estado.

Enseguida se procedió a trasladarlos al Puesto de Socorro, en donde el facultativo señor Alamos se apresuró a prestarles los auxilios que su estado requería.

Juan Tornero, después de curado de primera intención, pasó a su domicilio, pues su estado no revestía gravedad.

En cuanto a Francisco Andrade, las heridas que presentaba hacían temer un funesto desenlace, por lo que se ordenó su inmediato ingreso en el Hospital Militar.

Los tradicionalistas

La fiesta de hoy

Madrid, 25.—Los diputados y senadores jaimistas, y varias personalidades y jefes del partido en Madrid, oyeron la misa de hoy Misa en la iglesia de Santa Cruz, para celebrar la fiesta onomástica de su candillo don Jaime de Borbón.

Los asistentes dirigieron expresivos despatches telegráficos a don Jaime, felicitándole, enviándole su adhesión y haciendo votos por el triunfo de la causa legitimista.

El elemento obrero jaimista madrileño ha celebrado la festividad con una merienda campestre.

De toros

En Madrid

Madrid, 24.—Los toros de Mirra lidiados esta tarde en nuestro circo taurino, llevaron un numeroso público.

El diestro Puñteret estuvo desastroso en el primero y mejor en el cuarto.

Dominguín fue cogido por el segundo, sin consecuencias.

Al quinto lo mató de mala manera.

A Pacomio lo enganchó su segundo aparatadamente, teniendo que retirarse a la enfermería.

Panteret lo despachó de una regular estocada.

Pacomio padece una herida en la región superciliar derecha, otra en la axila y una contusión en la región lumbar.

En Valencia

Valencia, 24.—Esta tarde se han corrido en nuestra plaza, toros de la ganadería de don Pablo Romero por los diestros Machaquito, Gallito y Gaona.

El ministro de Fomento, señor Calbetón, asistió a la corrida, ocupando el palco de la Diputación.

Presidió la lidia el alcalde de esta capital, señor Ibañez Eizo.

El primero abuchó siete veces a los apuados, por cinco caídas y cero defunciones.

Gallito y Gaona, se lucieron en los quites, recibiendo aplausos.

Banquet y Cantimplas banderillaron superlamente, siendo ovacionados.

Machaquito, previos cuatro paseos superiores, agarró una gran estocada. Ovación.

El segundo recibió seis puyas, por cuatro tumbos y tres penquididos.

Machaquito se hizo aplaudir en quites. En banderillas no ocurrió nada de particular.

Gallito pasó de mula, muy mal, siendo pisoteado. Acabó con el bicho de dos pinchazos y una estocada.

Al tercero lo recibió Gaona con la capea, haciendo preciosidades que le ovacionaron.

El bicho aguantó cuatro puyazos, tambando a dos picadores, y dejando un jaco tieso.

Barquero y Palacios, banderillaron regularmente.

Gaona hizo una faena de mula bailada, soltando una estocada la de adilla.

El cuarto aguantó cinco arañazos por dos caídas y un apuado desarmado.

Machaco puso banderillas superlamente, despachando con media tendida y una buena.

El quinto tomó cinco varas por cuatro caídas y dos caballos fenecidos.

A Gallito le aplaudieron en quites. Posturas y Pinturas, quedaron mal en su tercio.

Gallito, tras una faena movida, alcanzó una buena estocada, saliendo enganchado sin consecuencias.

El último fue acariciado cinco veces, por los piqueros, tirando a dos y dejando a una sadina tumbada.

Patatero y Pala, estuvieron regulares. Gaona realizó una buena faena, terminando con una buena estocada. Palmas.

En Santander

Santander, 24.—Con gran lleno se lidiaron esta plaza, toros de Mirra.

A la corrida asistió el rey don Alfonso.

El toro que abre plaza aguantó cinco puyas, por tres caídas, sin consecuencias.

Los banderilleros de turno, cumplieron. Cocherito de Bilbao brinda al rey.

Después de una faena regular, soltó media buena y un descabello. Palmas y regalo.

El segundo cumple en varas.

Perdigón y Recorte, banderillaron mal.

Pepete hace una faena que se aplaude, terminando con dos estocadas.

El tercero achucha cinco veces a los picadores, tumbando a dos, con pérdida de corceles.

Chiquitín y Mancheguito parecen bien. Manolete, tras una faena buena, dá un pinchazo y una monumental estocada.

Ovación y regalo del rey.

El cuarto cumple en el primer tercio. Armillita y Vito, quedan mal en banderillas.

Cocherito despacha con media atravesada y un descabello.

Al salir el sexto, el público protesta contra Cocherito.

Manolete, es aplaudido por varios lanceos de capa.

El toro toma cinco puyas por dos caídas y un jaco estrado.

Sale Cocherito a poner banderillas, prorrumpiendo el público en grandes protestas.

Cocherito se descubre pidiendo perdón. Se dividen las opiniones.

Cochero coloca un par regular.

Manolete para superiormente y tras una faena lucida, suelta un pinchazo y una estocada regular.

Al marcharse el rey, fue ovacionado. El correspondiente al quinto toro, pero por lo que se desprende de lo ocurrido en la lidia del sexto, Cocherito debió cometer alguna incorrección.

En Bilbao

Bilbao, 24.—Con buena entrada se ha celebrado hoy en esta plaza una corrida de novillos de Carriquiri.

Limeño dió al primero una estocada caída, saliendo encañado. Ovación.

A su segundo dió un pinchazo recibiendo una estocada buena. Palmas.

Al quinto lo despachó Limeño de una estocada certera que se le aplaudió.

Gallito chico, dió a su primero un buen pinchazo, soltando después un bejonzito.

Al cuarto lo despachó de otro bajonazo. Pitos.

Del último se deshizo de un pinchazo y una estocada regular.

En Tudela

Tudela, 25.—Los toros hoy lidiados en esta plaza, de la ganadería de don Vicente Martínez, resultaron buenos en el primer tercio, estropeándose en el resto por la mala lidia que le dieron.

R-gaterín en sus toros superior, mal y bien respectivamente. Gordito estuvo superior en su primero y mal en los otros dos.

En Valencia

Valencia, 25.—Esta tarde se han corrido en nuestra plaza, toros de Campo Varela, con un lleno completo.

Al primero lo lancean con incimiento Bombita Chico y Machaquito.

El toro toma cinco puyas, por tres tumbos y un caballo muerto.

Machaquito y Camará banderillan superlamente.

Machaco, hace una gran faena de mula, alcanzando una estocada superiorísima—Ovación y oreja.

El segundo abuchó cinco veces, con cuatro tumbos y dos penquididos.

Pinturas y Gallito parecen regulares. Gallito hace una faena valiente, soltando una estocada de efecto rápido.

El tercero cumple en varas, siendo ovacionados los matacores por los quites. Pa y Patatero, quedan superiorísimos en banderillas.

Bombita previa una monumental que el público ovaciona dá un pinchazo bueno y una estocada que se aplaude.

El cuarto es pinchado cinco veces por los apuados, por tres caídas y dos caballos fenecidos.

Cantimplas y Blanquet quedan bien en su tercio.

Machaquito hace una faena valiente, propinando un pinchazo, una estocada y un descabello. Palmas.

El quinto toma seis varas por cuatro tumbos, haciéndose aplaudir en los quites los maestrillos.

Gallito, Posturas y Blanquet quedan regular con los palos.

Gallo hace una faena inteligente, soltando una estocada pesquera.

Repite con una buena. Palmas.

El sexto cumple en el primer tercio. Pala y Barquero quedan superiormente.

Bombita, previa una buena faena, dá un pinchazo en todo lo alto y una estocada monumental. Gran ovación.

En Santander

Santander, 25.—Con el tiempo amenazando lluvia se ha celebrado esta tarde la corrida con toros de Parindo.

Al desfilar las cañarrillas se hace silencio. Cocherito va descubierta y al llegar a los medios, se inclina saludando. Ovación.

Al entrar en el palco el rey don Alfonso y el ministro de jornada, señor García Prieto, son saludados por una estruendosa ovación.

El que rompe plaza, cumple en varas dejando un jameño para el arrastre. Vito y Armillita parecen bien.

Cochero hace una faena valientísima, soltando dos pinchazos buenos y media contraria.

El segundo toma cuatro puyas con sus correspondientes caídas, dejando dos penos para las mulas.

Perdigón y Recorte se lucen en banderillas.

Pepete muy desconfiado y movido, alcanza media estocada y un descabello.

El tercero recibe seis puyas por otros tantos tumbos y una pareja de arañazos muertos.

Chiquitín y Petelerillo quedan muy bien.

Manolete hace una faena valiente y muy medio saca cinco pinchazos buenos y media caída.

El cuarto sufre seis corcías de los piqueros, las seis tumbadas, por dos caballitos de menos.

El tercio resulta animadísimo. Cocherito coloca dos pares superiores al cuarto.

Pa al bicho con valentía, dando dos pinchazos, para acertar al cuarto intento de descabello. Pitos y palmas.

El quinto recibe las mismas corcías que su antecesor.

Recorte y Perdigón campien.

Pepete hace una faena, movida, despachando al bicho de un pinchazo y media aceptable.

(N. de la R.) A la hora de cerrar nuestra edición no hemos recibido el despacho del sexto toro.

En Jerez

Jerez de la Frontera, 26.—En nuestra plaza de toros se han corrido esta tarde por primera vez toros de la ganadería de Bohorquez.

En dicha corrida ha tomado parte el aristócrata don Manuel Sierra.

Los toros resultaron regulares.

Flores quedó en sus toros, regular. Zapatero estuvo bien.

El mencionado debutante pasó a sus toros tranquilamente matando bien y con valentía.

El señor Maura

El estado del herido

Palma de Mallorca, 25.—El jefe del partido conservador, señor Maura, continúa bien.

Hoy ha tomado mayor cantidad de alimento y las heridas que padece no han dado señal alguna de infección.

El doctor Gaya, que asiste al señor Maura, ha comunicado hoy a los periodistas que espera una rápida curación de las heridas.

Agregó que el doctor Cardenal ha telegrafiado a don Jaime, comunicándole que el estado del señor Maura continúa bien y que el resquebrajamiento de las heridas se va curando.

Declaraciones

Palma de Mallorca, 25.—A consecuencia de un exhorto recibido del Juzgado que instruye la causa del atentado contra el señor Maura, hoy han prestado declaración el periodista señor Vives, que desarmó al agresor Manuel Posa, el capitán del vapor «Miramar»; el director de la Isla Marítima y otros palmesanos que se encontraban en la estación del ferrocarril cuando ocurrió el atentado.

Un hijo de don Antonio.—Es una emoción que se vive en la familia.

Palma de Mallorca, 25.—Procedente de Barcelona, ha llegado hoy a esta capital don Miguel Maura, en unión de su esposa.

Desde el momento que se trasladaron los viajeros al puerto de la Alquería, donde reside la familia, desarrollándose una escena emocionante y efusiva entre el señor Maura y su hijo don Miguel.

Últimas noticias.—La Exposición de Zaragoza.

Palma de Mallorca, 25.—El doctor Gaya, que ha regresado esta noche de Alquería, ha dicho a los periodistas que las heridas que sufre el señor Maura van mejorando, teniendo pequeña separación.

Agregó que aún tardará algunos días en levantarse el apósito.

Añadió que el estado del herido como con apetito y órfice natural aspecto.

—La clausura de la Exposición de productos regionales que actualmente se celebra en esta capital, será aplazada hasta que restablecido el señor Maura, pueda presidirla.

DICE DON JORQUIN COSTA

Contestando al director de «Las Noticias»

Barcelona, 25.—El director del diario barcelonés «Las Noticias», que días pasados escribió una carta al señor Costa, pidiéndole que emitiera su opinión sobre el debate desarrollado en el Congreso acerca de los sucesos de la semana trágica, ha recibido hoy la contestación, diciendo que lamenta no poder complacerlo por hallarse impedido, y añade:

—A nadie le importa lo que yo pueda decir sobre lo que me preguntan, y son ya demasiadas las veces que he tocado, y he visto la indiferencia del pueblo.

El señor Acosta termina diciendo: —Yo he pasado ya y no hago falta en parte alguna.

De Barcelona

Una huelga.—Viajeros.—Los carlistas.—Grupo disuelto.—La prensa de hoy

Barcelona, 25.—Una comisión de obreros cesarapadores de carbón, estuvo hoy en el Gobierno civil, comunicando al señor Maura que mañana comenzará la huelga del grupo.

Los comisionados prometieron al gobernador civil adoptar una actitud correcta.

Últimos telegramas

El señor Maura ha convocado para mañana a los patronos carboneros.

—Procedente de Palma de Mallorca, ha llegado hoy don Bartolomé Maura, quien marchó a Madrid en el rápido.

El ex presidente del Congreso, señor Dato en unión de su familia ha llegado hoy a esta ciudad, siguiendo mañana su viaje a Francia.

—En la iglesia del Buen Suceso, se ha celebrado hoy una Misa de Comunión, a la celebrada hoy una Misa de Comunión, a la que asistieron numerosos carlistas, por la festividad de don Jaime.

Un grupo de tradicionalistas, de unos veinte, fueron después al Parque, llevando boina.

La policía disolvió inmediatamente el grupo de jaimistas.

—«El Poble Catalá» publica en su edición de hoy un artículo de don Pedro Corominas, abogando por la restauración de la solidaridad catalana, para defenderse del lerrouxismo.

También «La Publicidad» de hoy, publica un violento artículo acerca del atentado contra el señor Maura.

En dicho artículo hácense grandes cargos al señor Lerroux.

Tranquilidad.—Noticias contradictorias.—Medidas preventivas

Barcelona, 25.—En esta ciudad nada se nota que indique desorden.

Son contradictorias las noticias de que ocurren mañana graves sucesos.

A estas horas, el año pasado tenían orden los delegados de las sociedades obreras de huelga mañana, y esta noche se asegura que dicha orden no existe.

Todos los delegados de policía han celebrado una reunión presidida por el jefe señor Millán Astray, habiendo adoptado medidas preventivas que se desconocen.

No se nota alarde de fuerza pública en las calles de la ciudad.

Mitin católico

Barcelona, 25.—Dicen de Mallen, que hoy se ha celebrado en dicha población un mitin católico para protestar contra la política sectaria del señor Canalejas.

El acto resultó brillantísimo acudiendo al mitin gentes de toda la comarca.

Al mitin han asistido numerosos obreros y obreras.

El total de los asistentes han sido más de cinco mil.

Después del mitin se dirigieron despatches telegráficos de adhesión a Su Santidad Pío X y al señor Obispo de Vich, y un telegrama al jefe del Gobierno señor Canalejas, diciendole que los católicos están dispuestos a defender a la Iglesia, en todos los terrenos, y que siedo la Religión del Estado, la Católica, las leyes del mismo deben ser católicas y el Gobierno también católico.

En el mitin reinó gran entusiasmo.

Adopción de medidas

Barcelona, 25.—Esta noche, a las once y media, se han reforzado los guardias de consumos con carabinas, por orden del alcalde, señor Roig y Bergada.

Los carlistas.—Gancho detenido

Barcelona, 25.—Esta noche, a las once y media, se han reforzado los guardias de consumos con carabinas, por orden del alcalde, señor Roig y Bergada.

bararon esta noche una recepción durante la cual mezclados entre ellos un individuo que resultó a los jóvenes animados a quemar la Casa del Pueblo.

El aludido sujeto infundió sospechas, por lo que fue detenido, resultando ser un lerrouxista que preparaba a los jóvenes una encerrona.

De Zaragoza

La fiesta de hoy

Zaragoza, 25.—En el templo del Pilar se ha celebrado hoy con gran solemnidad la fiesta de Santiago.

A los cultos asistió una concurrencia numerosa.

Los carlistas fueron en gran número a la Misa solemne, reuniéndose después en un animado banquete.

Por la noche celebraron una velada.

TROPAS A BARCELONA

Valencia, 25.—A última hora de la noche, se dice que esta madrugada marcharán a Barcelona los regimientos de Mallorca y Alcántara, de guarnición en nuestra ciudad y el regimiento de Tetuan que guarnece a Castellón de la Plana.

De Valencia

<

Sección comercial

MERCADOS ESPAÑOLES

En Almería

Precios del día 25

Table with market prices for various goods like potatoes, beans, and oil. Columns include item names and prices in pesetas.

MOVIMIENTO COMERCIAL

Servicio ferroviario. Llegadas: Minerales, 5.582.470 kilos; carbón vegetal, 5.180; cebada, 80.493; lestejas, 17.774; vino, 8.660; varios, 12.414. Total, 5.614.991.

MOVIMIENTO MARITIMO

Entradas. Vapor inglés «Rameses», procedente de alta, con carga general y cuarenta y dos pasajeros de tránsito. Balandra española «Luisita», de Aguilas, a lastré.

NOTICIAS MINERAS

Notificaciones. La Jefatura de Minas ha enviado al «Boletín Oficial» una notificación, haciendo saber don Juan López Rueda, vecino de Pechina, dueño del registro titulado «Alfara».

También se ha participado a don Odón Hardene, vecino de Almería, dueño del registro titulado «El Silencio», número 81.376, del término de Dalías, que en el escrito que hubo de presentar con fecha 22 de Marzo último, protestando de la demarcación del registro «Libertad», núm. 81.269, del mismo término, ha recalcado un decreto del Gobernador civil disponiendo que no ha lugar a la referida protesta.

NUEVA EMPRESA

Con un capital de 300.000 pesetas se ha constituido en Zaragoza una empresa cuyo objeto es ensayar en España el transporte de carnes, pescados, leche, frutas y otras mercancías en vagones frigoríficos, que tan excelentes resultados están dando en el extranjero.

VIAJEROS

Hotel Continental. Entrados: Don Emilio Anderson y don José Navarro. Salidos: Don Antonio Martín, don José Palma, don Antonio Navarro y don Carlos Alférez.

Boletín religioso

Santos de hoy, martes. Santos Ana, Madre de Nuestra Señora; Jacinto, Sirofiro, Olimpio, Teófilo y Exuperio, mártires. La Misa y el Oficio divino son de Santa Ana, con rito doble de segunda clase y color blanco.

Prensa oficial

Boletín Oficial. El de ayer publica lo siguiente: Conclusión del reglamento para las oposiciones a plazas de médicos de sanidad exterior. Edictos del recaudador de fondos del sindicato de riesgos de Almería y siete pueblos de su río, haciendo saber que ha dictado las providencias que expresa.

El cuarto de los niños

Insisto, pues, sobre este punto; pero no se debe confiar completamente el niño a su nodriza o niñera, por buena que sea; por eso la madre tiene que hacer frecuentes apariciones por el cuarto de su niño.

que una mujer posea gusto; es necesario también que tenga la ternura inteligente de saber prever y combinar todo, a fin de obtener el resultado apetecido: que sea procurar una educación infantil perfecta que prepare sólidamente el porvenir.

Notas taurinas

El chico de Huelva está que echa ju-mo en Cortagena. Fue por una y vuelve con cuatro corridas torreadas; llevó dos orejas y seguramente irá a tener que pagar derechos de consumo, por la carne auricular con que ha sido obsequiado en aquella plaza por sus excelentes faenas.

CUPÓN

que deberá presentarse en la Administración de La Independencia para optar al regalo de 500 PESETAS que este periódico ofrece a sus lectores, con arreglo a las condiciones en el mismo anunciadas.

Repite que nada de cortinillas; pues esto solo satisface la coquetaría de las madres. Un bumbo perserva mejor de las corrientes del aire y no almacena tan de cerca las legiones microbianas.

Publicaciones

«Los Milagros de Nuestra Señora del Pilar», es el título de un opúsculo de propaganda que, seguramente, se apresurará a distribuir con profusión los devotos de la Virgen del Pilar.

LA INDEPENDENCIA

entregará un resguardo, cuyo número estará comprendido entre los del último sorteo de la lotería nacional, que se verificó en Diciembre de 1910, el cual ha de servir para adjudicar las expresadas 500 PESETAS.

LA VICTORIA de los medicamentos EMERIN. DEL GRINGO «CURA EN UN SOLO DIA». Tomando a tiempo Emerin corta el progreso de las enfermedades de la Sangre, anemia, urinarias EN EL PRIMER DIA.

La Unión y El Fénix Español. Compañía de Seguros reunidos. CAPITAL SOCIAL 12.000.000 de pesetas efectivas completamente desemborsado. Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios.

CREMA DE SYDENHAM. CONTRA EL REUMA NEURALGIA, etc. SOLO DOS FRICCIONES. BASTAN PARA CURAR EL DOLOR MAS INTENSO. NO HAY NADA EN EL MUNDO QUE ALIBERAR COMPLETAMENTE POR LOS POROS.

SERVICIO DIRECTO Y SIN ESCALAS ENTRE BARCELONA, ALMERIA Y MELILLA POR EL VAPOR VELARDE. de Barcelona para Almería, los días 5, 15 y 25. de Almería para Melilla, los días 8, 18 y 28.

LA CASA FRUTERA DE NEW YORK DE José Cantón Artés. Liquidará, como el año pasado, por cheques, a los quince días de efectuadas las ventas de sus consignaciones de uvas en los mercados americanos, y a las cuatro horas de vender en los mismos mercados, al parralero que lo desee, siendo de cuenta suya el cablegrama necesario.

Quintín Ruiz de Sanna VITORIA. BLANQUEADORES Y FABRICA DE VELAS DE CERA PARA EL CULTO. de un resultado completamente nuevo y tan perfecto, que arden y se consumen desde el principio al fin con la misma igualdad y limpieza que las más excelentes bugias estereicas, mediante una NUEVA MECANA de invención y uso exclusivo de esta casa.

LA ROPA QUE VISTE A LA HUMANIDAD HA SIDO COSIDA CON MAQUINA SINGER. LA SUPREMACIA DE LA MAQUINA SINGER. LA ÚLTIMA CREACIÓN EN MÁQUINAS PARA COSER, LA SINGER «66» REPRESENTA EL RESULTADO DE LOS CONSTANTES ESFUERZOS EMPLEADOS DURANTE CINCUENTA AÑOS PARA MEJORAR LAS MÁQUINAS PARA COSER, REUNIENDO CUANTAS MEJORAS Y PERFECCIONES PUEDEN SER DE UTILIDAD PRÁCTICA.